



Stellungnahme zu Mezzanine-Immobilienfonds

Liebe Mitglieder des Versorgungswerks,

am 05.12.2024 hat das Handelsblatt einen Artikel mit dem Titel „Wie sich Versorgungswerke und Pensionskassen verzockt haben“ veröffentlicht.

Der Artikel setzt sich kritisch mit Mezzanine-Immobilienfonds auseinander, die bei vielen institutionellen Investoren einen nicht unwesentlichen und risikoreichen Anteil des Kapitalanlageportfolios ausmachen sollen.

Das Versorgungswerk der Steuerberater im Land Nordrhein-Westfalen hat keine Mezzanine-Immobilien-Investmentprodukte im Portfolio.

Ihr Versorgungswerk